
Herrn 
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Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 
Lieber Franz! 

MAG.A ULLI SIMA 
AMTSFÜHRENDE STADTRÄTIN FÜR 

UMWELT UND WIENER STADTWERKE 

Wien, 17. Oktober 2016 
0705 

Zu der in der Sitzung der Bezirksvertretung am 22. September 2016 eingebrachten 
Anfrage betreffend „Mülltourismus zur MVA Flötzersteig" kann ich Folgendes mittei
len: 

1) Wird in der MVA-Flötzersteig Müll aus anderen Bundesländern verbrannt? 

Die Wiener Müllverbrennungskapazitäten sind auf die verwertbaren Abfälle, die im 
Raum Wien anfallen, abgestimmt. 

2) Wird in der MVA-Flötzersteig Müll aus anderen Staaten verbrannt? 

a) Wenn ja, welche Mengen von Müll werden jeweils verbrannt, aufgelistet 
nach Jahren? 

Nein es wird kein Müll aus anderen Staaten verbrannt. 

Mit freundlichen Grüßen 


